



Besuch im Museum

Museen müssen nicht immer verstaubt und langweilig sein – es gibt so viel Tolles zu entdecken! Fast jedes Museum bietet besondere Ausstellungen und Aktivitäten für Kinder an, wie etwa Lesenächte, Workshops oder Mitmachausstellungen. Informationen dazu findet man am besten auf der Homepage des jeweiligen Museums.

Um den Besuch noch spannender zu machen, kann man auch kleine „Aufgaben“ damit verbinden. Zum Beispiel kauft man sich am Eingang eine Postkarte mit einem bestimmten Ausstellungsstück und sucht dieses Objekt dann im Museum. Wer es zuerst gefunden hat, darf sich aussuchen, wohin der nächste Besuch geht.

Gemeinsam Musik machen

Beide Tandempartner spielen ein Musikinstrument? Oder auch nur einer? Oder vielleicht sogar keiner von beiden? Wunderbar! Dann gibt es nichts Schöneres, als zusammen entweder ein Instrument zu erlernen oder gemeinsam zu musizieren.

Gemeinsam einen Film anschauen

In fast jeder größeren Stadt gibt es spezielle Kinderkinos mit altersgemäßem Nachmittagsprogramm. Klassiker, etwa von Walt Disney, lassen sich auch auf DVD ausleihen.

Eine neue Sprache lernen

Vielleicht kommen die beiden Tandempartner aus unterschiedlichen Kulturen? Dann ist es doch spannend, einmal in die Muttersprache des anderen hineinzuschnuppern. Man kann sich gegenseitig Zählen beibringen oder Alltagsfloskeln und vielleicht auch beliebte Kinder- und Weihnachtslieder voneinander lernen.

Ein Besuch in der Universität

Hörsäle mit treppenartigen Sitzplätzen, riesige Bibliotheken und die Mensa – all das und vieles mehr gibt es auf dem Campus einer jeden Universität zu entdecken. Viele bieten auch regelmäßig Tage der „Kinderuniversität“ an, wo Kinder die Wissenschaften dann auf spielerische Weise näher gebracht werden.

Ein Theaterstück/ berühmte Filmszenen selbst nachspielen

Jeder hat seine ganz persönliche Lieblingsstelle aus einem Film, einem Buch oder einer Bühnenaufführung. Warum nicht einfach diese Szene einmal zuhause im Wohnzimmer nachspielen? Man kann dazu auch noch selbst entworfene Kostüme tragen oder ein Bühnenbild aus Karton und Farbe bauen.

Eine Fototour machen

Eine Fahrt mit der Bahn oder dem Bus quer durch die eigene Stadt kann unheimlich spannend und lehrreich sein, auch wenn man dort schon lange wohnt. Man steigt an interessanten Punkten aus und schießt ein Foto, als wäre man Tourist. Vor allem wer denkt, seine Stadt zu kennen, wird erstaunt sein, wie viele Ecken, Sehenswürdigkeiten und schöne Plätze es noch zu entdecken gibt.

Ins Theater/Musical gehen

Es muss nicht immer Shakespeare oder Goethe sein. Auch für Kinder bieten die meisten Theater unterhaltsame Stücke oder Musicals an. Im Sommer sind Freilichtbühnen und Open-Air-Kinos ein echtes Highlight.

Eine Weltreise machen

Das geht auch ohne Flugtickets und Sonnencreme. Mit dem Finger über den Globus fahren oder im Weltatlas entfernte Länder entdecken kann sehr spannend sein. Vielleicht war einer aus dem Tandem sogar schon einmal in einem der fremden Länder und kann darüber erzählen oder Fotos zeigen?